

Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 UAO (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TTC Hausen : TTSC Warmisried III
Freitag, 08.03.2024, 20:15 Uhr

Sieg für den TTC Hausen

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TTC Hausen, als Andreas Baumer sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Andreas Dietl, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. In ihrem 16. Saisonspiel waren die Gäste vom TTSC Warmisried III ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Baumer / Königsperger letztlich parat, um Gil / Linder final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 7:11, 6:11. Einen Sieg holten anschließend Dietl / Demmler indes beim 11:9, 11:5, 3:11, 11:7 gegen Linder / Bischlager. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Andreas Baumer bezwang anschließend Stefan Linder in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Auf verlorenem Posten stand Alexander Königsperger in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Michael Gil, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Was eine Aufholjagd! Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Andreas Dietl die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Lange mit Tobias Linder ringen musste Ewald Demmler in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Hausen und des TTSC Warmisried III in die Box. Andreas Baumer gelang es daraufhin Michael Gil zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine Favoritenrolle dann doch noch bestätigte. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Einen Sieg verpasste Alexander Königsperger indessen beim 1:3 gegen Stefan Linder und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. 4:12 (Königsperger) bzw. 14:16 (Linder) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Beim 3:0-Sieg gegen Tobias Linder zeigte Andreas Dietl wiederum seinem Gegner die Grenzen auf. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 7:2. Den Sieg von Florian Bischlager konnte Ewald Demmler im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Bischlager nun 12 Siege, bei 16 Niederlagen aus. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Nach diesem Sieg geht der TTC Hausen am 13.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TSV Mindelheim 1861 II, während der TTSC Warmisried III am 21.03.2024 gegen den TSV Mindelheim 1861 II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Hausen

Doppel: Baumer / Königsperger 0:1, Dietl / Demmler 1:0

Einzel: A. Baumer 2:0, A. Königsperger 1:1, A. Dietl 2:0, E. Demmler 1:1

TTSC Warmisried III

Doppel: Gil / Linder 1:0, Linder / Bischlager 0:1

Einzel: M. Gil 0:2, S. Linder 1:1, T. Linder 0:2, F. Bischlager 1:1